HCU EAGLES NEWS



広島都市学園大学 女子バスケットボール部 R5.12 NO.16

第 59 回三地区大学バスケットボール選手権大会 3 位入賞 12/16~12/18

中国、四国、九州の三地区の大学の覇者を競う大会が 12月 16日から 18日までの 3日間、愛媛県で開催され、我がHCU EAGLES は 3 位入賞を果たした。予選を勝ち抜き、準決勝の相手は同じ中国ブロック 1 部で競い合う倉敷芸術科学大学であった。昨年の中国新人大会では勝利することが出来た相手ではあったが、改良して間もない組織的な攻撃と 1対 1 の使い分けに戸惑う場面もあり、苦杯をなめる結果となった。翌日は一戦一戦を大切に戦い抜こうと気持ちを切り替え、松山大学との 3 位決定戦に臨んだ。選手達は相手の攻撃の特徴を見極め、相手エースの得点を最小限に抑えようと全員で守りぬき、3 位入賞を勝ち取った。

12月16日(土) 予選

HCU 116

35 -

24 - 14 32 - 8 25 - 24 12月17日(日) 予選

12月18日(月)

HCU 78

23 - 15 18 - 16 22 - 18 15 - 19

68 島根

12月17日(日) 準決勝

HCU 57

9 - 24 15 - 15 9 - 25

20

8

54

倉敷 芸科

久留

米

3 位決定戦 [2

HCU 94

23 - 16 19 - 21 24 - 20 28 - 26

83 松山



試合終了後賞状を手に松前体育館にて



12月22日古澤学長に報告に行きました